Considera que será un frente de poca duración

"¿Cómo van a financiar este proceso?": Delgado

EL LÍDER nacional de Morena sostiene que el método de la principal alianza es una farsa; asegura que al bloque lo motiva el clasismo, el racismo y una añoranza "del pasado corrupto"

Por Claudia Arellano

mexico@razon.com.mx

nte los vacíos que dejó el método de la oposición para elegir a su candidato presidencial, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, cuestionó cómo va a financiar este bloque su proceso.

En conferencia de prensa, señaló: "Tanto que estuvieron duro y dale. Nadie dijo cómo se va a financiar su elección primaria, sus firmas, los recorridos que van a hacer, las encuestas, el mini INE, que si cobran como cuando estaban en el INE, ahí sí le va a tener que entrar Claudio (X. González), porque, por más que hagan coperacha ya saben que les gusta lo bueno y caro".

AL SER CUESTIONADO sobre si aspira a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, Delgado dijo que sería un error distraerse en otras cosas, ya que está concentrado en el 2024.

Eldato

"¿Cómo van a financiar este proceso? Sería bueno que lo dijeran", agregó y sostuvo que el proceso opositor es una farsa en la que hay una simulación para disfrazar la decisión que ya tomó el empresario Claudio X. González, que, según el dirigente morenista, designará al abanderado.

"La oposición empezó mal, porque el primer día ya se les fueron varios aspirantes, varios ciudadanos distinguidos que iban a acompañar este proceso. ¿Y por qué se están saliendo? ¿Por qué se están bajando? Porque ellos mismos lo dicen: es una simulación. Es decir, todo este proceso es para disfrazar la decisión que ya tomó Claudio X González. Entonces, pues nadie quiere ir a una farsa", expuso.

Subrayó que van a encuestas, a elecciones primarias, para consumar el frente, cuando simplemente lo podrían hacer a través de un convenio que tienen que presentar frente al Instituto Nacional Electoral (INE).

"Miren, por ejemplo, dicen que van a hacer un frente amplio. Y dicen que su proceso es ciudadano. Pues el frente amplio lo tienen que firmar, es un convenio que firman los tres dirigentes de los partidos. Entonces, según ellos van a hacer este proceso de encuestas y aparentemente una primaria, para consumar el frente. Cuando simplemente es un convenio que tienen que presentar frente al INE", agregó.

El dirigente dijo que conforme al artículo 86 de la ley electoral, "para construir un frente deberá celebrarse un convenio en el que hará constar, primero, su duración. Pues yo creo que le van a poner hasta el 2024, porque, pues nadie apostaría por que el PRI y el PRD mantengan su registro después del 24. Es decir, va a ser un frente no tan largo, de poca duración".

Aseguró también que a la oposición los motiva el clasismo, el racismo y una añoranza "del pasado corrupto. No sé qué vayan a poner (en su registro), a lo mejor algún otro tipo de choro". Delgado Carrillo mencionó que lo que asombra y queda claro son las deserciones que comienzan a darse en la oposición. "Por ahí la de Sergio Aguayo, Germán Martínez. Escuché en radio que dice que se baja, que no le gustaron las reglas".

También habló sobre el retiro del gobernador panista Mauricio Vila de la contienda en el bloque opositor. "Ahí sí hay que reconocer un gobernador bastante decente, yo creo que el único que tiene la derecha. Yo creo que porque quedó encapsulado su estado en puros estados gobernados por Morena. Algo se le empezó a pegar de bueno. Y es de los primeros que se baja, cuando creo que era de lo mejor que tenían", dijo.

El dirigente morenista manifestó que, en lo que sí no le toca meterse, "pero sí le podemos reclamar a Claudio X. González que haya vetado a *Alito* (Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI)".

Para Delgado, Alito ha contribuido mucho "a esta transformación; le hemos ganado 12 estados. Entonces, creo que tiene el derecho a acabar de destruir al PRI y lo están limitando. Entonces, ahí sí es un reclamo para don Claudio", concluyó.